

Cependant, s'il est permis de le dire, le front de la Vierge de Bernadette a brillé d'un nouveau lustre depuis un an.

Le chiffre de *quatre-vingt-treize mille cent vingt-cinq* bouteilles d'eau, expédiées dans toutes les parties du globe, est plus éloquent que tous les commentaires.

On n'avait pas vu sur les bords du Gave une impératrice, une reine, communier devant plusieurs milliers de témoins : ce spectacle a été donné par l'impératrice du Brésil, princesse digne du sang des Bourbons qui coule dans ses veines.

C'est la première fois, en 1888, qu'un drapeau national a été ici officiellement offert au nom de tout un peuple et de son chef : ce drapeau est celui de la Bolivie.

Les fêtes auxquelles a donné lieu le couronnement de la statue de Notre-Dame de Lourdes à Oostacker, en Flandre, pourraient soutenir la comparaison avec leurs similaires de Willenour, qui mirent les Indes en émoi, en 1886.

Il n'était pas encore venu jusqu'à nos oreilles que Notre-Dame de Lourdes eût pris possession d'une montagne de 6,000 mètres d'altitude : Mgr de Courmont vient de lui consacrer le pic neigeux de Kilima-Njaro, dont " le blanc sommet, dit le Prélat, est le pur symbole de l'Immaculée Conception au sein de l'humanité pécheresse."

* * *

Nous avons réservé pour la fin' une particularité qui donne, selon nous, la mesure de l'action que Notre-Dame de Lourdes exerce sur ses serviteurs : c'est leur générosité persévérante, malgré la crise que traversent l'industrie, l'agriculture et le commerce.